

La femme de Moussa DIA est venue nous rendre visite, accompagnée de ses deux petits enfants (11 mois et 3 ans). La pauvre femme se retrouve dans un total dénuement. Nous lançons un appel à soutien : vêtements pour les enfants, couches (ça coûte cher), argent bien sûr. Le frère de Moussa qui est aussi occupant de l'église, ne peut que les nourrir. Il se retrouve avec de trop lourdes charges... La dame s'étant soustraite à ce qui pourrait ressembler à de l'esclavage moderne, il y a eu rupture avec la famille lorsqu'elle s'est évadée de sa situation et a rencontré Moussa. Du coup les relations familiales ont été très distendues (pour être poli). Vous trouverez une photo sur le blog de cette famille (enfin ce qu'il en reste). On ne veut pas la faire genre « Cosette et les misérables », mais la réalité a bien, hélas, rattrapé la fiction. Une collecte a été immédiatement organisée par les Sans-Papiers présents sur le site pour parer au plus pressé (donner aux enfants à manger).

Collez le lien dans un e-mail ou un message instantané.

<http://picasaweb.google.com/sans.papiers.en.lutte/FamilleMoussaDIA>